
房地产行业和经济息息相关，和我们每一
个人息息相关，自然也和丹尼斯息息相关。截
至目前，丹尼斯还没有向商业地产进军的打
算，不过也不能排除这个可能性。丹尼斯从不
盲目扩张，但也从不放弃任何发展良机。

随着中原经济区建设的全面启动，郑州的
经济发展将迈入一个新的阶段。对于丹尼斯
集团也迎来了新的发展机遇，我们会抓住这难
得的机遇，已经确立最近5年（2011年~2015年）
为高速发展期。2011年，我们为新的阶段开了
个好头儿，丹尼斯集团旗下的零售业全年业绩
约为108亿元。

高速发展期这 5年，丹尼斯的自建项目至
少是过去 13 年的两倍。预计到 2013 年，丹尼
斯在全省的布局就能达到 22 家百货、53 家大
卖场、130家便利店。

说到便利店，它是最能让人直接感受到一
座城市情绪的地方，伴随着都市的呼吸，未来
的郑州，便利店必然会达到一定规模，这是向
大都市发展的基本表现。

丹尼斯集团总经理 蔡英德

紧抓机遇，暂不进军商业地产
这两年，郑州修建地铁，郑州华联门前

架起了施工围栏，二层的过街天桥也被迫封
闭，可以说车流和人流都被截住了。但是在
这种情况下，我们2011年的业绩仍比前一年
增长了20%以上。这要归功于我们之前拿出
2000万元对各个楼层进行的全面升级，以及
全体员工的信心。我们深知，只有郑州有大
的发展，企业才能有大的作为。

华联之所以能够成为郑州老牌商场中
唯一一个靠自己改制而屹立不倒的企业，还
得益于定位准确。在二七商圈，我们的商场
不足两万平方米，不可能走大而全的路线，
所以要坚持在大众消费的基础上提高档次，
寻求品牌差异化经营，引导顾客理性消费。
另外，如今各大商场的品牌同质化比较严
重，抄袭、模仿是行不通的，因此我们必须踏
踏实实“做自己”，适合自己的才是最好的。

做生意和做人一样，不能跟风，不能浮
夸，任何时候都要脚踏实地。这一点，郑州
华联一直在坚持，郑州晚报亦是如此。

郑州华联商厦有限责任公司董事长 张淑云

房地产对于带动一座城市经济增长的作
用不言而喻，感谢郑州晚报举办的中原地产年
度大典，这不仅给其他行业一次学习和交流的
机会，更是惠企惠民的一大盛会。

天成珠宝与郑州晚报相识 18 载，在此过
程中，我们共同见证了黄金珠宝从“奢侈品”走
向“大众消费品”的过程。天成珠宝一直坚持
以产品为本，凭借丰富的采购资源和成熟专业
的管理，牢牢扎根郑州市场。如今，更是以富
有现代感、时尚感的形象，为顾客提供“亲情
化、人性化”的专业珠宝服务，赢得了消费者及
合作商的广泛认同，让珠宝不只是奢侈品。

晚报在新闻上做到新奇、快速、精致、贴
心，其实珠宝产品更是需要追求创新、追求完
美。新的一年，天成珠宝将继续秉承“款式新
颖、工艺精湛、质量上乘、价格合理、服务优质、
信誉至上”的经营理念，竭尽全力传播首饰文
化，为消费者提供最满意的服务。

河南天成珠宝有限公司副总经理 陈晓贵

赢得信赖，珠宝不只是奢侈品
金鑫珠宝和郑州晚报合作近10年，感谢

晚报为企业提供了一个好的平台。
2011 年，郑州晚报发行量节节攀升，金

鑫珠宝与大商“联姻”，都可谓“大发展”。另
外，金鑫在郑东新区打造的我省首家高端翡
翠会所，填补了河南珠宝行业的一大空白。
在金鑫珠宝翠钻宫，您可以看到价值2000多
万元的翡翠单品。

新的一年值得期待。2012 年 1 月 15
日，金鑫在正弘打造的 8000 平方米珠宝城
开业，将成为河南体量最大、经营品类最
全的珠宝商场。2012 年，也是金鑫珠宝开
始实施“三年规划”的头一年。目前，我们
在河南已进驻了 12 个城市，3 年后，连锁
店将遍布 18 个城市。所以，我们现在要做
的不仅仅是发展壮大，更要让已开业的门店
规模化——至少在每个城市都建立一个
5000平方米以上的珠宝卖场。

金鑫珠宝企划营销总监 李治国

2012年，起步“三年规划”

正道和晚报都是“老郑州”了，我们一
起见证“郑州速度”，助力郑州经济快速
发展。

2012年，郑州正道花园百货股份有限公
司的工作重点分 4个方面：第一，完成原商业
大厦的拆迁工作，新项目会尽快动工；第二，
正道花园百货南侧将兴建一座总面积约
10 万平方米的“花园广场”，预计其中的
商业面积达 4 万平方米，而且将和现在的
正道花园连成一体；第三，思达超市大规

模拓展便利店，将从 130 家门店增至 300
家门店；第四，在惠济区建设一个物流配
送中心，主要是为便利店提供最新鲜、最
优质的货品。

郑州晚报，作为与共和国同龄的省会
发行第一大报，一直在为郑州的建设贡献
力量。这次晚报主办的地产年度大典，既
是该行业的一次盛典，同时，也促进了各
个企业的联动与沟通，希望今后多举办这
样的活动。

正道花园百货副总经理 李燕波

2011年，河南省传染病医院（郑州市第六
人民医院）的发展与变化，离不开省市领导对
传染病事业的关心与支持，也离不开媒体朋友
对医院的支持与帮助，更离不开患者朋友对医
院的理解与信任。

六院是河南省唯一一家三级综合性传染
病医院，承担着郑州市乃至全省传染病救治工
作。如今，在全体员工的辛勤努力下，医院现
已形成了以肝病、结核病、感染性疾病三大学
科为主，同时发展传染病重症医学科、外科、妇

产科、五官科、介入科、皮肤性病科等学科体
系，实现了由“医疗中心”向“医学中心”的转
变，由“资源优势”向“学术优势”的转变，最终
实现“两降两提一促”的社会目标，为中原经济
区的建设提供健康支撑。

新年伊始，我们医院将继续秉承“严、实、
勤、和”的精神，坚持“仁爱、精诚、专业、卓越”
的服务理念，围绕“责任为重、技术为先、服务
为本”的办院宗旨，提高医疗服务质量，努力打
造更优质的医疗服务品牌。

河南省传染病医院（郑州市第六人民医院）院长 刘宝琴
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